



La Newsletter

Ville & Aéroport

- ASSOCIATION NATIONALE D'ÉLUS -

N° 69 - NOVEMBRE 2019

RÉFÉRENDUM D'INITIATIVE PARTAGÉE (RIP) SUR LA PRIVATISATION D'ADP

Ville et Aéroport demande la tenue du RIP lorsque la barre du million de signatures sera atteinte

La procédure de référendum d'initiative partagée (RIP) au sujet de la privatisation d'ADP devrait atteindre la barre symbolique du million de signatures d'ici la fin de l'année. Au dernier décompte du 20 novembre, plus de 969 000 soutiens ont été comptabilisés par le Conseil constitutionnel. Alors qu'un rassemblement est organisé le 30 novembre à Paris à l'appel de certains partis politiques, syndicats et ONG opposés à la privatisation, Ville et Aéroport demande au président de la République la tenue du RIP sitôt que le million de signatures aura été enregistré, jugeant ce seuil suffisant pour le faire.

Une décision contestée par les élus du territoire aéroportuaire

Depuis le 13 juin et durant neuf mois, les électeurs inscrits sur les listes électorales peuvent apporter leur soutien à la proposition de loi initiée par 248 parlementaires de droite comme de gauche, réclamant la tenue d'un référendum sur la privatisation du groupe aéroportuaire. Pour être validée, cette proposition doit être approuvée par un dixième des électeurs inscrits, soit 4.717.396 personnes d'ici à la mi-mars. Le seuil du million est symbolique : il correspond au chiffre avancé par Emmanuel Macron pour l'organisation d'un RIP à l'avenir, dans la perspective de la réforme constitutionnelle présentée fin août. ... *(Lire la suite)*



AGENDA * Ville & Aéroport